
工業専用地域(磯鶏地区)立地企業アンケートの進捗状況について

◎アンケート中間報告(R5.1月末時点)

【磯鶏地区】

■回収状況 ■業種

■今後の方針

■工業専用地域の影響

　　≪「影響がある」と答えた企業の意見≫

　　・周辺環境が悪化する（騒音、振動、悪臭）

　　・これ以上の開発が進まない

　　・業種の変更ができない

■自由意見

・工業専用地域であるためお店を開くことができないまま事業を継続している。

実態なし 14

合計 52

回収済 35

未回収 3

合計 35

現状を保持、他の場所で事業拡張 2

環境が悪化したら移転を検討 1

現在の場所で規模拡大、拡張 3

現在の場所で現状の規模を継続 27

未回答 2

合　　計 35

影響がある 5

影響がない 13

分からない 16

未回答 1

合　計 35

16その他

5製造業

運輸業 2

卸売業 8

建設業 4

回収済の内訳
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　周りに問題がなければ、特例を認めるなどの対策も考えてほしい。

・周りの事業所等を見ていると工業専用地域の必要がないと思う。

・工業専用地域に指定されているが、稼働されている工場は数社で空き地等もあるので、

　時代に合わせて臨機応変に対応してはどうか。
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